
まちづくり座談会（第 26 回議会報告会 ＆ 第 5 回意見交換会）報告書 

淡路市議会議長 籾谷 宏 様 

                 令和 6 年 11 月 16 日 

会 場 岩屋公民館 

班 長 籾谷 宏 

 

開催日時 令和６年１１月１６日（土） 午後２時～４時 

開催会場 岩屋公民館 

出席議員 籾谷 宏、土井 晴夫、田尾 成、鎌塚 聡、古山 久則、村田 沙織 

参加者数 合 計 9 人 （うち男性 5 人、女性 4 人） 

 

2024.11.16 第 26 回淡路市議会報告会 要望・質疑・回答 

№ 要望・質疑 回答(済) 

１ 

ごみ処理施設関連の総額について、市の HP で

はもっと金額が多い。説明では６２億円と言っ

ていたがどうなっているのか。 

施設整備の金額です。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

２ 

兵庫県は基金が１２０億円である。淡路市の基

金は多すぎるのではないか。市道の整備などに

もっと予算を回すべき。 

基金は災害時など緊急事態のために積み立ててい

ますので、必要額と考えます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

３ 

議案５２号について、生活保護世帯の就職時の

給付金は５０代の人は対象ではないのか。 

現在は高卒のみが対象です。今後持ち帰り検討し

ていきたいと考えます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

４ 

小中学校の給食費無償化について検討して欲し

い。 

議員は共通して訴えています。 



№ 要望・質疑 回答(済) 

５ 

ふれあい商品券の紙の方の換金率は。 

両方の換金率を見て今後の方向性を考えるべき

である。 

紙の換金率については分かりません。 

紙の商品券継続は訴えていきます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

６ 

市税が合併時より多いのは１０年前の雑種地の

宅地並み課税が関係しているのではないか。き

ちんと調査してほしい。 

確認します。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

 

2024．11.16 第 5 回意見交換会（まちづくり座談会）意見 

№ 意見・要望 

１ 

飛行機の問題について、伊丹に住んでいて毎日騒音に悩まされていた。静かに暮らしたいと思って

淡路に移住したのに今回の件で不安が大きい。この件について議会はなぜ動かないのか。 

実機飛行をするように議会からも求めて欲しい。 

今後議会はどのようにしていくのか。 

№ 意見・要望 

２ 

旧岩屋保育所の利活用について、１０年以上方向性がない。地元の要望と折り合わなかったことも

あったが、早く方向性を決めて欲しい。 

№ 意見・要望 

３ 

選挙公報が市民全員に届くような方法を考えてほしい。 

№ 意見・要望 

４ 

ごみ 15％減量としてプラごみ回収を行っているが、実際に減ったのか。 

プラごみを回収する場所を増やしてほしい。 

№ 意見・要望 

５ 

観光客が増えているが道路や住宅、ごみなどの問題は大きい。 

国道が痛んでいたり市道は草木だらけ。トラックの騒音や揺れに困っている。 

他府県の車も多く。渋滞もひどい。 

 


